



Palliativpatienten auf Ausflug

Palliativpatienten des Netzwerks Landshut besuchten Anfang Mai die Gartenausstellung im Schloss Neufraunhofen. Nach einem gemütlichen gemeinsamen Mittagessen im Bräustüberl (Bild) genossen 19 Patienten und ihre Begleiter die farbenprächtige Ausstellung im Schlossgarten. Nicht nur Blumen und Pflanzen wurden als Erinnerung mit nach Hause genommen, sondern auch einige Kunstgegenstände zur Verzierung des eigenen

Gartens. Die Palliativausflüge, die vom Onkologie-Hilfe-Verein unterstützt und von Dr. Ursula Vehling-Kaiser geleitet werden, dienen der Förderung der gesellschaftlichen Teilnahme von schwerkranken Patienten.

Spenden zugunsten des Onkologie-Hilfe-Vereins Landshut werden entgegengenommen unter der Konto-Nummer: IBAN: DE85 7435 0000 0020 2839 11, BIC: BYLADEM-1LAH.